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ほうゆうたより 8月号
A U G  

去年の今頃誰が総理大臣だったか思い出せますか？ 今日、日本国の新しい総理大臣が決まり

ました。 これほどちょこちょこ総理大臣の変わる国も珍しく、ギネスブックものだと私は思っ

ています。 新しい総理大臣は、自分をドジョウに見立てて話をしましたが、顔はどう見てもオ

オカミ魚の様でちょっと避けて通りたいくらいです。 国民はいまの政治家に大きな期待を持っ

ていませんが、私は大震災からの復興を何よりも一番に考えてもらいたいと思っています。  

と言うのも、先週いただき物の新玉ねぎを福島県の知人に送りました。 聞くと放射能汚染で

玉ねぎ・ジャガイモが食べられないというのです。 どんな物でも良いから送ってほしいとの話

でした。 玉ねぎが着いたと電話の向こうで知人は泣いていました。 こんな悲しい話がありま

すか。 同じ国民でありながら被災地の人々は毎日このような生活をしていると思うと胸が痛く

なります。 次回はジャガイモを送る予定です。 寒くなる前にもう一度玉ねぎも送ります。 夏

祭りの義捐金も社協に届けましたが、被災者にはきちんと届いていないようです。 寒くなる前

には、仮設住宅も整備されせめてお正月は温かい処で迎えてほしいものです。 

9 月の行事予定 
 １・9/4・5・6 びほろふるさと祭り 
 ２・9/18 ホーム敬老会 

 8/12、昨年好評だったふるさと盆踊りの後の

花火大会を見に行きました。 昨年よりも迫力

があり、思わず興奮したり驚いたりと楽しいひ

と時でした。 今年は開始時間が 7 時から 8時

に変更になった事もあり、参加者が少なかった

の残念でした。 いつもなら 8 時はほとんどの

お年寄りが床に就いており、花火の夢を見てい

る時間です。 来年は 7 時に戻してほしいとお

願いしてみるつもりです。 楽しかった！ 

 8/28、恒例のふれあい広場に元気なお年寄

達が参加してきました。 当日はお天気が良

すぎて、気温 30℃を超えるほどでした。 今

年はハンバーグカレーを提供しましたが、用

意した 120 食はアッという間に完売しまし

た。 町内 3グループホームが作る手作りカ

レーが毎年好評で、食べられない方が続出で

す。 でも 120 食が限界なので増やす予定は

ありません。 来年、食べに来てください。


